



Medienbeobachtung AG

20 Minuten Gesamtausgabe

27.07.2007

Auflage/ Seite

419684 / 9

Ausgaben

300 / J.

Seite 1 / 1

8475

5893395

20 SEKUNDEN

EGMR rügt Schweiz

STRASSBURG/BERN – Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte (EGMR) hat die Schweiz gleich zweimal verurteilt: In seinen gestrigen Urteilen wirft Strassburg der Schweizer Justiz vor, das rechtliche Gehör von Tierschützer Erwin Kessler verletzt zu haben. Im zweiten Fall wird eine unzulässige Haft eines Mannes in der Waadt gerügt.